

## Au Burundi, lancement de l'évangélisation en ligne à Bujumbura

Vatican News, 08/11/2023 Le 5 novembre à Bujumbura, capitale du Burundi, l'évangélisation en ligne a pris son envol. Autour du directeur diocésain de la communication, une centaine de jeunes se sont réunis pour des enseignements et des témoignages.

Au Burundi, une cérémonie officielle a consacré l'évangélisation en ligne dans l'archidiocèse de Bujumbura le 5 novembre au Cercle Saint Michel. Près de 100 jeunes Catholiques, «Digitaux influenceurs de la foi», ont répondu à ce grand rendez-vous, tandis que d'autres suivaient en direct le déroulement sur la page Facebook dudit diocèse. Baptisés pour la mission sur internet Le cœur de l'événement a été constitué de la messe et de deux enseignements. Le premier porte sur le fondement de la mission liée au baptême. Le père Léonidas Nayuburundi, missionnaire xavérien, a incité les jeunes à revivifier les dons reçus lors des sacrements de l'initiation chrétienne. Dans la seconde intervention, le père Dieudonné Niyibizi, directeur du centre diocésain de communication, a vanté les bienfaits de l'évangélisation en ligne pour la gloire de Dieu et le salut des hommes. Les participants ont aussi suivi plusieurs messages vidéo de motivation. L'encouragement du Dicastère pour la communication Par message vidéo, Mgr Lucio Adrian Ruiz, secrétaire du Dicastère pour la communication, a apporté sa contribution. Il a d'abord notifié que c'est avec une grande joie qu'il a appris la tenue de cette rencontre qu'il considère comme un «merveilleux don de l'Esprit Saint». Puis il a invité les jeunes présents à être courageux et créatifs, pour l'amour de Dieu et de l'Eglise. Il a appelé à surmonter les difficultés économiques, techniques et organisationnelles pour évangéliser les nombreux «compagnons qui attendent le joyeux message de Jésus, qui cherchent à l'écouter, qui ont besoin, même sans le savoir, d'une espérance existentielle pour vivre». Mgr Ruiz n'a pas manqué de faire le lien avec l'actualité de l'Eglise et l'attention pour le monde qui cesse de croître comme l'a relevé le synode sur la synodalité. Plusieurs autres témoignages et motivations. Le responsable catholique panafricain de théologie et de pastorale a été aussi de la partie. Par le biais de son coordinateur, le père Stan Ilo Chu, il a manifesté sa communion et sa satisfaction. Le père Chu a rappelé les paroles du Pape François selon lesquelles «les jeunes sont l'Eglise d'aujourd'hui et non celle de demain». Puis il a demandé aux jeunes de croire que l'Eglise leur appartient également et que Dieu est toujours avec eux. En félicitant pour leurs efforts à Burundi et de l'Afrique un endroit meilleur, il a prié pour que «Dieu qui a commencé de bonnes œuvres en eux le termine». Plusieurs autres témoignages ont été entendus comme ceux de sœur Leonida Katunge et du père Pascal Mwambi. Bujumbura, pionnière de l'évangélisation en ligne au Burundi Au Burundi, l'archidiocèse de Bujumbura peut être considéré comme pionnière en matière d'évangélisation en ligne. Sous l'impulsion du centre diocésain de communication, un groupe WhatsApp pour jeunes catholiques, «Digitaux influenceurs de la foi» a vu le jour le 8 Septembre 2023. Il s'est vite doublé. Ils sont déjà plus de mille inscrits sur ces plateformes. Avec la collaboration de nombreux autres jeunes, notamment ceux africains engagés dans l'évangélisation en ligne, les apôtres digitaux burundais semblent résolus et pleins d'ambition. Innocent Adovi - Cité du Vatican avec Dieudonné Niyibizi - Bujumbura